

CONCLUSIÓN:

Respecto al tema, puedo decir que para que exista una buena administración y organización de un puesto, depende directamente de la persona encargada de la contratación del personal, del como explican a la persona las actividades a realizar, las funciones que debe desempeñar, pero principalmente de la capacidad con la que cuenta la persona que va a desempeñar las funciones, debe contar con la capacidad y la preparación para desempeñarse. En mi opinión y para mi aprendizaje, me ayuda para poder aplicarlo en mi área de trabajo me indica cómo organizar el personal, si en un caso llego a ejercer un puesto en una jefatura.

En sí, me ayuda a mi desempeño y amplia mis conocimientos para poder llevar un buen manejo y así poder llevar una buena administración en la distribución del personal a mi cargo.